

# ふたかみつ

第五号 令和七年九月二日

香芝市立二上小学校

校長 澤田 和智

長く、そして大変暑かった夏休みも終わり、昨日から二学期がスタートしました。各御家庭では、どのような夏休みを過ごされたでしょうか。登校してきた子ども達は、ひと回りもふた回りも大きくなったように感じられました。二学期は運動会など大きな行事もあります。教職員一同、全力でお子様の教育に邁進してまいりたいと思います。二学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 始業式のあいさつ

長く、そしてとても暑かった夏休みも終わり、今日からいよいよ二学期がスタートしました。みなさん、夏休みはどのように過ごしましたか？いつもとは違うゆったりとした時間の流れの中で、様々な経験をしたことだと思います。そんな夏休みの思い出などは、是非周りのお友達や先生とお話ををしてほしいなと思います。

学校では、夏休み中に校舎内を新しくする改修工事が毎日のように行われていました。校舎内の様々な箇所が新しくなっているので、気持ちよく過ごすことができると思います。また、体育館は九月の中頃には工事が終わり、使えるようになる予定です。楽しみにしていてくださいね。

さて、朝、校舎前に立つてみなさんと挨拶をしていると、一ヶ月以上の夏休みを経て、とてもたくましくなったように思いました。二学期は運動会やマラソン大会、また、ふたかみ感謝祭などたくさんの大好きな学校行事があります。協力し、また、まわりの友達には思いやりの心をもって、よりよい充実した学校生活を送ってください。

では二学期、みんなで頑張りましょう。



夏休みには、校舎の改修工事が連日行われていました。夏休みのプール開放や学習教室など、様々な場面で御不便や御迷惑をおかけいたしましたこと、お詫び申し上げます。始業式の日に、校舎内のたくさんの場所が新しく生まれ変わっている様子を見つけた子ども達は、「きれいになつてる！」「明るくなつた！」などうれしい感想を友達と話しあっていました。また、体育館は今月中旬には改修完成予定です。気持ちよく子ども達にも使ってほしいと思います。



明るい保健室です！



教室や靴箱もきれいで！

○2～4年生の書写・5～6年生の家庭科専科の先生について  
一学期勤務いただいておりました、和田梨々香先生はお子様を出産される準備のため、一旦お仕事を離ることになりました。二学期からは、同じく産休、育休を終えられた富永美来先生が復帰し、専科を担当していただきます。

## ○教育実習生について

将来の教員の道を目指す五人の大学生が、九月一日より本校において教育実習を行うことになりました。2～4週間、と学生によつて期間に違いはありますが、最後まで一生懸命頑張ってほしいと思います。